



PARROQUIA MARIA DE GUADALUPE

Diócesis de San Isidro – Troncos de Talar

Gral. Mosconi 1077 – TE. 2122-6937

Secretaria en Independencia y Vieytes

Troncos de Talar, den 15. Juli 2021

Sehr geehrter Herr Pfarrer Ulrich Neff,
sehr geehrte Kirchengemeinde S. Josef und St. Jakobus,

mit Hilfe dieses Briefes möchte ich mich vorstellen. Ich bin Pfarrer Nestor Cruz Garcia, Pfarrer der Kirchengemeinde Maria de Guadalupe aus Los Troncos de Talar in Buenos Aires/Argentinien. Ich begleite die Ausbildungsstätte Fatima, in der Teresa Carrillo und ihr sehr engagiertes Team diese sehr wichtige Aufgabe in unserem Stadtteil durchführt. Diesen Aufgabenbereich kennen Sie gut, weil Sie dieses Projekt schon seit 20 Jahren finanziell und persönlich begleiten.



Auch möchte ich mich bei den Kirchengemeinden bedanken. Mit ihrer Hilfe hat die Ausbildungsstätte ihre Einrichtungen verbessert, hat die Begleitung der Jugendlichen und Erwachsenen im Bereich der Erziehung und der beruflichen Ausbildung erweitern können. Projekte konnten realisiert werden, die den Jugendlichen, den Familien und dem gesamten Stadtteil zugutekommen. Danke für so viel solidarische Hilfe!

Ich betone die geschwisterliche Verbindung, die Teresa mit der Kirchengemeinde in

Deutschland aufgebaut hat. Diese Hilfe ist von unschätzbarem Wert. Deshalb sende ich Ihnen meine Grüße und meinen Segen. Ich bitte, dass sie diese der gesamten Kirchengemeinde übertragen und besonders an die Menschen, die diesen Kontakt über die Jahre aufrechterhalten und uns begleitet haben. Wir bitten Gott, dass dieser wunderbare Kontakt weiter bestehen bleibt.



Wir grüßen auch von unserer Ausbildungsstätte, von unserem Stadtteil und unserer Kirchengemeinde und wir bleiben immer in Kontakt, indem wir für sie beten. Trotz der Entfernung sind wir durch die eine Welt, das Evangelium und durch die Gemeinschaft mit Jesus miteinander verbunden.

Vielen Dank!

Pfarrer Néstor Cruz García